



『志真志っ子』 令和5年9月13日号



〈お願い〉「徒歩登校」をしよう！ 送迎のための駐停車は1分以内で！

明日14日は授業参観日です。子ども達のがんばりをぜひ見にいらせて下さい。
尚、駐車場の用意はございませんので、来校の際は、徒歩でお願いします。

研究授業の様子より

今日は、1年全学級で琉大教職員大学大学院の喜久山先生の授業があり、「自分の体（プライベートゾーン）を大切にする方法」について考える勉強をしていました。

また、4年4組では道徳の研究授業が行われ、「ノーベルさんが苦勞してでもやり遂げることができたのはどうしてか」ということについて考え、話し合う授業をしていました。

どちらの授業も、今日考えたことが、自分の生活に結びついていくと嬉しいです。



↑1年3組での研究授業（保健・学活）



↑4年4組研究授業の様子（道徳）

9月13日の様子から

今日は水曜日恒例の「キープクリーンデーの取組」があり、3・4年生の教室を回ってみると、下の写真のようなゲームを楽しんでいる学級や、体育館でバスケットやドッチボールを楽しんでいる学級など、子ども達の笑顔がたくさん見られました。自分達で話し合い、実践し、楽しい学校生活を送れると嬉しいです。

体育館や外の活動は暑いので、帽子や水筒・汗ふきタオルなどを忘れずに！



↑3年4組 だいこん抜きゲーム



↑3年3組 はんかち落としゲーム